



August Pürstinger

1928 in Wels geboren, trat August Pürstinger nach der Schule 1942 in Kirchdorf/Krems in den Postdienst ein. Nach der Ablegung sämtlicher Dienstprüfungen und persönlicher Weiterbildung war er dort bis zur Pensionierung im Jahr 1988 - in den letzten 18 Jahren als Amtsleiter - tätig. Aufgewachsen im oberen Kremstal, gehörte schon in der Kindheit sein Interesse der Natur.

Diese Liebe zu Flora und Fauna wurde nach dem Bergtod seiner einzigen Tochter für seine Frau und ihn zum Lebensinhalt. In zahlreichen Wanderungen und Exkursionen im In- und Ausland hielt er alle Entdeckungen in Bildern fest und kann heute für seine Publikationen und Vorträge auf ein umfangreiches Fotoarchiv zurückgreifen. Als Mitglied der Arbeitsgemeinschaft Österreichischer Entomologen seit Anfang der siebziger Jahre verfügt August Pürstinger über 20.000 präparierte Insekten, vor allem Schmetterlinge, und fast ebenso viele Dias von Insekten und Pflanzen.

Sein Ziel ist es, mit Wissen und Erfahrung von über 40 Jahren das Interesse und die Freude an der Natur an andere weiterzugeben. Zudem ist er mit der Schmetterlings- und Insektenfauna im oberen Kremstal besser vertraut als jeder andere.